
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 3 - ANNO 2015 

 
 Il giorno 7 settembre 2015 , alle ore 21.00 , presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

P D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO P ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  8 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Sostituzione di un consigliere e convalida consiglieri designati; 
2. Approvazione verbale seduta del 31 luglio scorso; 
3. Presa d’atto verbale seduta del 27 marzo scorso; 
4. Comunicazione del presidente; 
5. Commissioni di lavoro: istituzione e nomina coordinatori; 
6. Illustrazione attività estiva commissione cultura uscente; 
7. Iniziative di partecipazione 2015: verifica e programmazione; 
8. Utilizzo locali di quartiere: valutazione richieste; 
9. Variante normativa e cartografica al PRG 2000 – n. 1/2014: eventuali osservazioni; 
10. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Il Consiglio prende atto che dopo le dimissioni da consigliere di Lucchi Gabriele sono 
giunte quelle di Pagni Cinzia e che tutti i designati come riserve (Sapignoli Luca e Torri 
Andrea) dal medesimo gruppo consiliare (PD) hanno rinunciato all’accettazione della 
carica, motivo per cui i due ruoli da consigliere rimangono vacanti e non sostituibili. 
Tutti esprimono perplessità al riguardo, in particolare per la mancata nomina di Ceccaroni 
Gianluca che pur avendo partecipando al bando per l’autocandidatura a consigliere di 
quartiere, svincolata dai partiti politici, e non essendo stato inizialmente designato, figura a 
tutt’oggi come riserva ma dei soli consiglieri indicati dal gruppo consiliare Libera Cesena, 
nonostante l’assenza di ben 5 dei 13 consiglieri assegnati al Consiglio. 
(Segue lettera). 
 
SECONDO PUNTO 
Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 31 luglio 2015. 
 
TERZO PUNTO 
Argomento rinviato. 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente riferisce che il 1° settembre scorso si è riunito il Collegio dei presidenti di 
quartiere che ha eletto quale proprio coordinatore Pezzi Fabio, presidente del Quartiere 
Ravennate. 
In coda all’incontro si è poi riunito il Comitato Q12, comitato composto dai rappresentanti 
pro tempore (presidenti) dei 12 quartieri  e che ha come finalità quella di favorire la 
realizzazione delle iniziative di partecipazione promosse e/o supportate dai dodici quartieri 
cesenati. Durante l’assemblea si è eletto quale presidente Gazza Amleto, rappresentante 
pro tempore del Quartiere Cesuola, e si è approvata la stipula di polizze assicurative 
“Responsabilità civile rischi diversi”, “Tutela legale” e “Infortuni” relativamente alle attività 
del comitato. 
 
QUINTO PUNTO 
Previa proposta del presidente il Consiglio discute ed approva la costituzione di 3 
commissioni tematiche e, all’unanimità, nomina i relativi referenti: 
 
1. Commissione “Ambiente e assetto del territorio”- coordinatore Zoffoli Giacomo 
2. Commissione “Sociale, cultura, sport e infanzia” – coordinatore D’Isita Mario; 
3. Commissione “Agricoltura, imprenditoria e mondo del lavoro” – coordinatore Babbini 

Loris 
 



Alle commissioni potranno partecipare anche i cittadini interessati e due di questi, presenti 
in sala, G.C. e C.F., chiedono di essere invitati agli incontri. 
 
SESTO PUNTO 
Il consigliere Babbini espone i resoconti delle iniziative programmate dal consiglio di 
quartiere della passata legislatura e materialmente svoltesi durante l’estate. 
In particolare sottolinea lo svolgimento dell’iniziativa “Maggio nelle aie” che si è sviluppata 
in tre serate all’insegna della tradizione e della cultura in altrettante aie di famiglie del 
territorio, una delle quali effettuata materialmente nel mese di luglio a seguito di 
precedente rinvio per maltempo e dell’iniziativa “Serate estive” dedicata all’intrattenimento 
all’aria aperta.  
 
SETTIMO PUNTO 
Il consiglio prende atto dei progetti e delle collaborazioni definite dal vecchio consiglio ed 
approva l’acquisto di una corona commemorativa ai caduti (budget 70 euro circa) e di una 
scaletta ad uso della biblioteca di quartiere (budget  massimo 100 euro). 
L’elenco completo delle iniziative di partecipazione nel Quartiere Rubicone che si vuole 
realizzare/sostenere durante il anno 2015 risulta quindi: 
 

• Orti urbani 100,00 
• Divulgazione storica “Calisese e il Rubicone in guerra. Il rifugio di 

Rio S. Michele” 
300,00 

• Maggio nelle aie 600,00 
• Serate estive (iniziativa itinerante per bambini e famiglie) 600,00 
• Contributo alla festa paesana “Fiera d’estate” promossa 

dall’Associazione Calisese InVita  
300,00 

• Contributo alla “Festa campestre alle sorgenti dl’Urgòn” 
promossa dall’Associazione Pro Rubicone 

300,00 

• Contributo a “Pronti-partenza-via” promossa dall’Associazione 
Tutt’Insieme per la Scuola 

300,00 

• “Prova del colesterolo e della pressione arteriosa” in 
collaborazione con Avis Calisese-Carpineta 

300,00 

• Contributo ad iniziativa aperta ai cittadini promossa 
dall’Associazione Centro sportivo  Valle del Rubicone 

100,00 

• Contributo ad iniziativa aperta ai cittadini promossa 
dall’Associazione Nuova Case Castagnoli Sport 

100,00 e 
riconoscimento 

iniziativa per 
riduzione tariffa 

utilizzo locali 
• Contributo per il sostegno di progetti/attività nelle scuole: 

- Scuola dell’infanzia di Calisese 
- Scuola dell’infanzia di Case Castagnoli 
- Scuola dell’infanzia di Case Missiroli 
- Scuola dell’infanzia di Saiano 
- Scuola primaria di Calisese 
- Scuola primaria di Saiano 
- Scuola secondaria di primo grado di Calisese 

 
300,00 
200,00 
300,00 
200,00 
400,00 
300,00 
400,00 

• Commemorazione ai caduti 70,00 
• Promozione e attrezzatura biblioteca e sede di quartiere 100,00 

 
Le risorse residue ancora utilizzabili per il corrente anno ammontano a € 1.877,70. 
 



OTTAVO PUNTO 
Al fine di dare continuità alle attività delle associazioni ospitate nei locali di quartiere e 
stante la disponibilità degli spazi, il Consiglio esprime parere favorevole al rinnovo alle 
medesime condizioni delle richieste utilizzo locali avanzate da: 
 

• Scuola Jazz Cesena  - uso esclusivo fino al 31.08.2016 di una sala posta al piano 
terra dell’immobile di via Pitagora, 115 – Case Castagnoli e dell’intero primo piano a 
fronte del pagamento della quota prevista a disciplinare per gli utilizzi esclusivi, con  
possibilità di riduzione del 30% in caso di iniziativa promossa a favore della 
collettività in collaborazione con il quartiere) 

• Nuova Case Castagnoli Sport  - uso esclusivo fino al 31.08.2016 delle restanti 
sale poste al piano terra dell’immobile di via Pitagora, 115 – Case Castagnoli e 
dell’area esterna di pertinenza a fronte del pagamento della quota prevista a 
disciplinare per gli utilizzi esclusivi, con  possibilità di riduzione del 30% in caso di 
iniziativa promossa a favore della collettività in collaborazione con il quartiere) 

• Associazione Tutt’Insieme per la scuola  - utilizzo per tutto il 2016 di una parte 
della sala deposito/archivio presso la sede di via Suzzi, 195 – Calisese per 
conservare materiale dell’associazione. Riconosciuta l’importanza dell’attività 
dell’associazione per la collettività il Consiglio propone l’utilizzo gratuito. 

 
Inoltre, pur non essendo materialmente ancora pervenuta ma essendo stato manifestato 
un interesse verbale al riguardo, il Consiglio esprime sin d’ora parere favorevole all’utilizzo 
dei locali di via Suzzi, 195 – Calisese da parte dell’Associazione Line.Out  per le serate 
del martedì e mercoledì fino al termine di maggio 2016, con l’applicazione della tariffa 
ridotta del 50% rispetto a quanto previsto dal disciplinare stante l’attività svolta (corsi di 
danza) che si configura come un’opportunità per i cittadini. 
 
Il Consiglio puntualizza altresì che tutte le associazioni dovranno rispettare il regolamento 
utilizzo locali e si raccomanda sul fatto che al termine di ciascun utilizzo la sala dovrà 
essere lasciata in ordine e pulita. 
 
NONO PUNTO 
Argomento rinviato. 
 
DECIMO PUNTO 
1. Considerato che l’area individuata per la collocazione di una casa dell’acqua a 

Calisese non è di proprietà comunale e che è particolarmente lungo e gravoso l’iter per 
la sua acquisizione e rimarcando nel contempo l’opportunità di dotare il paese della 
struttura in tempi rapidi, il Consiglio di quartiere si esprime favorevolmente 
all’installazione della casa dell’acqua nel sito proposto dall’Amministrazione comunale, 
ovvero nell’area posta nel verde pubblico di via Cavecchia di fronte al complesso 
scolastico di Calisese. 

(Segue lettera). 
2. Si conferma l’intenzione di voler installare i rilevatori di velocità a Case Missiroli, Case 

Castagnoli e Calisese (via Malanotte) già richiesti dal precedente consiglio e si segnala 
l’opportunità di collocare un lampeggiante all’incrocio fra le vie Cavecchia e Suzzi e la 
messa in sicurezza tramite semaforo a chiamata dell’attraversamento pedonale posto 
a Case Missiroli in prossimità della rotonda con via Calisese; 

3. Sentito che alcuni cittadini di Case Missiroli hanno riportato carenza di strutture nel 
parco compreso fra le vie Fossombrone e Tolentino, il Consiglio, prima di avanzare 
qualsiasi tipo di richieste, si riserva di verificare l’effettiva presenza o meno di arredo 
e/o giochi. Sempre con riferimento alla medesima area si chiede di predisporre un’area 



sgambamento cani e, se possibile, di prevedere ed assegnare tramite bando pubblico 
un piccolo chiosco bar, assegnando ai futuri gestori il compito di sfalciare l’erba nel 
parco. 

4. Il consigliere Babbini riporta la richiesta di supporto della Parrocchia di Carpineta per la 
stampa di pieghevoli pubblicitari in occasione della festa parrocchiale (25-27 
settembre). I consiglieri approvano. 

5. Considerato che pochi giorni fa si sono sovrapposte a distanza di pochi chilometri uno 
dall’altra due iniziative promosse da altrettante associazioni entrambe in spazi pubblici, 
si vorrebbe sensibilizzare al riguardo sia gli uffici comunali che rilasciano le 
autorizzazioni sia le associazioni promotrici. 

6. La via Cicala necessiterebbe di pulizia e manutenzione, il Consiglio chiede chiarimenti 
su chi debba intervenire fra Comune, Consorzi stradali o privati frontisti per poi 
sollecitare chi di competenza. 

7. Considerato che un cittadino presente in sala (W.C.) segnala la presenza di una frana 
lungo l’argine del torrente Pisciatello poco a valle del cimitero di Calisese che 
raggiunge un adiacente campo arato, il Consiglio invia richiesta al competente ente 
(Consorzio di Bonifica della Romagna) affinché vengano verificate le cause del 
dissesto e vengano adottare le iniziative necessarie per bloccare lo smottamento. Si 
chiede inoltre di programmare la pulizia dell’argine destro del torrente nel tratto che da 
Calisese raggiunge la via Emilia Levante in modo che si possa utilizzare per 
passeggiate e pedalate, coinvolgendo possibilmente i frontisti nell’intervento. 

8. Il Consiglio chiede al competente ufficio chiarimenti sul passaggio pedonale realizzato 
sulla via Emilia Levante in prossimità della via Cavecchia. 

9. Si segnala la necessità di effettuare una manutenzione dell’attrezzatura audiovisiva in 
dotazione al quartiere. 

^^^^^^^^^^^^^^^^ 
GZ 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23.15. 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


